
   昨日は代議員会がありました 

 

 昨日、第１回代議員会が開かれました。（私が出張で参加できず、今日の紹介となりまし

た）これは、生徒総会に向けて、様々な準備をするためのものです。特に、各学級におい

て議案を審議するという大事な過程があり、その進行を担うのが代議員です。１,２年生全

員で議案を十分に読み込み、意見を出し合い、話し合いの下で決定していくことがとても

大事です。代議員会は議案審議をスムーズにするために開かれる、と言っても過言ではあ

りません。これから始まる審議を深めることで、生徒総会の価値は高まります。各学級に

おいて、十分に意見交換されることを期待します。 
 

☆ 第１回代議員会の資料の一部です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 今日の給食  

 

 

 

 

 

 

 

 

今日の献立は、 

麦ごはん 

鯖の塩焼き 

春菊のおかか和え 

がんもと野菜のうま煮 

でした。 


